

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour permettre à la "Northern Electric Co." d'ériger une bâtisse à deux étages au coin des rues Guy et Notre-Dame.

21. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour accorder le contrat à la Waterous Engine Co. pour un engin à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour accorder le contrat pour certains appareils à incendie.

Proposé par M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin NELSON,

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

Le Conseil se divise sur ledit amendement:

Pour: Larivière, Dagenais, Lavallée, L.-A. Lapointe, Ricard, Marchand, Leclaire, Proulx et Duquette—9.

Contre: Vallières, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Wilson, Nelson et N. Lapointe—8.

Ainsi, il est adopté et

Résolu: En conséquence.

23. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour un crédit de \$1,860 pour changements à la station de feu No 2.

Référé à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR

24. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un avis de motion par M. l'échevin Lavallée, pour amender le règlement No 254,

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Ou instructions soient données au greffier de la Ville de rédiger un règlement en conséquence, et de lui donner son rang dans l'ordre du jour.

25. L'ordre du jour étant lu pour examiner un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour accorder un contrat pour des casquettes d'été, un rapport fut produit et lu.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

26. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances pour payer certains mémoires de frais, ledit rapport fut soumis et lu

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKKERS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27. L'ordre du jour étant lu pour la 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents.

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en seconde lecture et les sections 1 et 2 étant lues, elles sont agréées.

La section 3 étant lue, elle est amendée, et ainsi amendée elle est acceptée.

La section 4 étant lue, elle est retranchée.

La section 5 étant lue, elle est agréée.

La section 6 étant lue, elle est amendée, et après amendement elle est agréée.

La section 7 étant lue, sur division elle est amendée en rn retranchant la sous-section "d" et ainsi amendée ladite section est agréée.

La section 8 étant lue est agréée.

Les sections 9 et 10 étant lues, elles sont agréées (M. l'échevin DeSerres dissident).

Les sections 11 et 12 étant lues, elles sont agréées.

La section 13 étant lue, elle est amendée, et après amendement elle est agréée.

La section 14 étant lue, est agréée.

La section 15 étant lue, est amendée et ainsi amendée, elle est agréée.

La section 16 étant lue, est agréée.

Resolved: That said report be received and adopted.

20. From Fire and Light Committee, to allow the Northern Electric Co., to erect a two storey building corner Guy and Notre-Dame streets.

21. From Fire and Light Committee, to award contract to Waterous Engine Works for one steamer.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. DUQUETTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22. From Fire and Light Committee, to award contract for certain fire apparatus.

Ald. ROBERTSON moved, seconded by Ald. NELSON, That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. PROULX,

That said report be referred back to the Fire and Light Committee.

The Council divided on said amendment:

Yeas: Larivière, Dagenais, Lavallée, L. A. Lapointe, Ricard, Marchand, Leclaire, Proulx and Duquette—9.

Nays: Vallières, St. Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Wilson, Nelson, N. Lapointe—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

23. From Fire and Light Committee, for an appropriation of \$18.60 for alterations to No. 2 fire station.

Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

24. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Lavallée, to amend by-law No. 254,

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a by-law accordingly and to give the same its rank on the order of the day.

25. The order of the day being read to consider a report from the Fire and Light Committee, to award contract for summer caps, a report was brought up and read.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was then

Resolved: That said report be adopted.

26. The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee to pay certain bills of costs a report was brought up and read.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKKERS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27. The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents.

The Council proceeded to consider said by-law in 2nd reading, and

Sections 1 and 2 being read the same were agreed to.

Section 3 being read, the same was amended, and so amended the same was agreed to.

Section 4 being read, the same was struck.

Section 5 being read, the same was agreed to.

Section 6 being read, the same was amended, and so amended, the same was agreed to.

Section 7 being read, the same, on division, was amended by striking sub-section "d" and so amended, said section was agreed to.

Section 8 being read, the same was agreed to.

Sections 9 and 10 being read, the same were agreed to. (Ald. DeSerres dissenting.)

Sections 11 and 12 being read, the same were agreed to.

Section 13 being read, the same was amended, and so amended, the same was agreed to.

Section 14 being read, the same was agreed to.

Section 15 being read, the same was amended, and so amended, the same was agreed to.

Section 16 being read, the same was agreed to.